

## ABSTRAK

Imam Syaifuddin, 2021, *Pembiasaan Membaca Surat Yasin Berjamaah Dalam Membentuk Karakter Masyarakat Religius Di Musholla Syifaul Qulub Barurambat Timur Pademawu Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN Madura), Dosen Pembimbing: Drs. H. Zainol Hasan, M.Ag.

**Kata Kunci:** *pembentukan karakter, nilai religius.*

Perkembangan masyarakat yang senantiasa fluktuatif kini bisa direspon dengan kegiatan kemasyarakatan yang dikemas untuk menampung semua problem masyarakat dan untuk merubah masyarakat, membentuk masyarakat yang berkrakter religius. Musholla Syifaul Qulub menyediakan kegiatan masyarakat yang dikemas dengan pembiasaan membaca surah yasin bersama dengan tujuan dapat membuat karakter masyarakat sekitarnya mempunyai sikap dan sifat yang mencerminkan karakter religius.

Penelitian ini memiliki tiga fokus penelitian sebagai berikut: *Pertama:* Bagaimana pembiasaan pelaksanaan membaca surat yasin berjamaah di Mushalla Syifaul Qulub Barurambat Timur Pamekasan. *Kedua:* Apa saja faktor pendukung dan penghambat dalam pembiasaan membaca surat yasin berjamaah di Mushalla Syifaul Qulub Barurambat Timur Pamekasan. *Ketiga:* bagaimana gambaran keberhasilan dalam pembiasaan membaca surat yasin berjamaah di Mushalla Syifaul Qulub Barurambat Timur Pamekasan. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara semi terstruktur, observasi non partisipan dan dokumentasi, sedangkan yang menjadi informan adalah kiyai dan warga, Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui triangulasi sumber dan waktu.

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa: 1). Pembiasaan pelaksanaan membaca surat yasin berjamaah di Mushalla Syifaul Qulub Barurambat Timur Pamekasan yang dilakukan setiap malam Jumat atau hari Kamis malam dari pukul 19.00 p.m. - selesai merupakan program yang ada untuk mengubah sebuah karakter masyarakat yang sebelumnya dirasa kurang dalam *berakhlakul karimah* menjadi semakin baik dalam akhlaknya. 2). Faktor pendukung dan penghambat dalam pelaksanaan ini yaitu : kiyai, masyarakat, dukungan keluarga, dan tempat, sedangkan faktor penghambatnya ialah kurangnya kesadaran masyarakat saat melakukan kegiatan membaca surat yasin, Akses jalan yang kurang baik, dan sarana dan prasarana yang masih kurang memadai. 3). bentuk keberhasilan pelaksanaan pembiasaan membaca surat yasin berjamaah di musholla syifaul qulub Barurambat Timur, saling mempererat antar warga, jamaah lebih menghargai orang yang lebih tua dan kasihan kepada yang lebih muda, jamaah lebih menutamakan kesopanan.